

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Un magnífico estreno. Hoy por sesiones desde las 3; a las 7 sesión numerada. Capicosa presenta la gran película titulada:

La reina de Nueva York

Una producción en moderno tecnicolor con FREDICH MARCH y CAROLE LOMBARD. Mañana lunes, último día de proyección.

El martes, estreno de la graciosa película

A LOS PIES DE USTED
La más graciosa creación de VALERIANO LEON.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

30 de marzo, Domingo de Ramos. Santos Juan Climaco abad, Basilio, Pastor, Zósimo obispos; Clinio, confesor Quirino, Domingo Victor, mártires; Bto. Amadeo Rito Semidoble de primera clase. Ornamentos morados.

ACCION CATORICA

Celebrándose el próximo martes día 1.º de Abril, a las ocho de la mañana, el Cumplimiento Pasajero de los adultos que han sido instruidos en el centro de la Rama de Hombres de Acción Católica, se comunica a los afiliados a la misma, por si desean asistir al acto, que tendrá lugar en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

SANTORAL PARA MAÑANA

31 de marzo, Lunes Santo. Santos Amós, profeta; Baibiza, Virgen; Benjamín, profeta; Pedro, Anselmo, Félix, Cornelio mártires. Rito Privilegiado Simple. Ornamentos morados.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FIESTAS DE SEMANA SANTA

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica que los próximos días 3 y 4, Jueves y Viernes Santo respectivamente, son fiestas religiosas equiparadas a domingo a los efectos laborales con el carácter de recuperable la primera y no recuperable la segunda.

Asimismo nos complace comunicar al público que, por el citado Organismo y para dar facilidades al vecindario, se autoriza la apertura de los comercios de comestibles y similares durante cuatro horas en la mañana del Jueves Santo.

IX Cuerpo de Ejército Marroquí

ESTADO MAYOR

Para conmemorar el VIII aniversario del "DIA DE LA VICTORIA", el día 1.º de Abril próximo, tendrá lugar en la explanada del Muelle del Cañonero "DATO" de esta Plaza, a las 11 horas, una Revista Militar y Misa de Campaña por los Caídos en nuestra Gloriosa Cruzada, seguida del desfile de las Fuerzas que asistan a los actos anteriores para los que han sido invitadas las autoridades y entidades, invitación que se hace extensiva por la presente nota, al pueblo de Ceuta y a aquellas autoridades o entidades que por omisión u olvido involuntario no la hubiesen recibido.

Noticias Locales

ENFERMO

Queda cama enfermo, nuestro buen amigo don Luis Meca Romero, jefe de Negocios de este Ayuntamiento, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

A MADRID

Marchó a Madrid, el pasado día 27, Junta de Obras del Puerto, el estimado amigo nuestro don Luis Quiroga Pérez, al que deseamos un feliz viaje.

ONOMASTICA

Ayer, fiesta de San Eustaquio, celebró su onomástica el jefe del Cuerpo de Policía, don Eustasio Castellano, tan querido en esta Plaza, quien era el motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

BAUTIZO

Ayer en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios recibió las aguas del Jordán una hija de don Antonio Troyano Pancoffo y doña Adela Serrata Piado, a la que se impuso el nombre de Juanita.

Fueron los padrinos don José Varela de la Mata y doña Angélica Calmonte García.

Después de la ceremonia que resultó muy solemne, los invitados y amistades, fueron obsequiados en casa de los padres donde se celebró a continuación una agradable fiesta.

Felicitamos por este grato motivo a los venturosos padres.

VIAJEROS

En avión salió de Gibraltar en la mañana de ayer, hacia Londres, el joven funcionario del consulado de Su Majestad británica en Ceuta estimado amigo nuestro, don William Bruzon Perpén.

Pasará una larga temporada en aquella ciudad.

Le deseamos un buen viaje.

De Sevilla, en cuya Universidad cursa estudios de Derecho, llegó ayer a nuestra ciudad el joven estudiante ceutí don Manuel Olivencia Amor, que pasará junto a sus padres y her-

manos las vacaciones de esta Semana Santa.

Sea muy bien venido.

Para Sevilla y San Fernando ha marchado la distinguida señora doña Irene Díaz Camacho, que va acompañada de su simpática hija Olimpia.

Les deseamos un feliz viaje y grata estancia en dichas ciudades.

MISAS

Ayer, a las 10 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa tuvo lugar una solemne misa de requiem que fue aplicada por el eterno descanso del alma de la señorita María Luisa Mateos Martín, de cuyo fallecimiento en nuestra ciudad se cumplía el segundo aniversario.

Con este motivo se pusieron de manifiesto las muchas y excelentes relaciones y amistades con que cuentan en Ceuta los familiares de la finada, que se encontraban en el mencionado templo, asociándose con sus oraciones a tan piadosa intención.

También se celebraron en el mismo día y hora misas en la iglesia parroquial de Almufecar (Granada).

Los señores de Mateos recibieron nuevas pruebas de condolencia por su irreparable desgracia a las que nos unimos nosotros sinceramente.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Larache, para José Ibáñez, Soberanía Nacional 14; de Algeciras, para Ramón Yagüe, Casino Militar.

LA CONFERENCIA DE HOY

Como ya hemos anunciado, hoy a las 12 y 30, en el salón de actos del Conservatorio, pronunciará la última conferencia del ciclo organizado por la Palma de Hombres de Acción Católica el culto jefe del Cuerpo Jurídico Militar, don Mario Lara, la que será como las anteriores pública.

Disertará sobre el interesante tema: "La Familia cristiana".

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 7 será numerada. Ulargui Films presenta de los Artistas Asociados un interesante tema policíaco

Crimen o suicidio?

Paul Kelly, Virginia Gray y Robert Barra.

Martes próximo Carole Lombard y Frederic March en su mayor éxito en tecnicolor

"LA REINA DE NUEVA YORK"

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:
Suma anterior, 6.354'25.
Don Antonio Prados, jefe del Servicio de Automovilismo, 250 Suma y sigue 6.604'25.
Ceuta, 29 de Marzo de 1947.
EL DELEGADO.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Programa de Obras, que ejecutará la Orquesta de este Centro, hoy domingo día 30, desde las 7'30 a las 22 horas.

PRIMERA PARTE

La Tempranica (selección), Giménez.

Don Manolito (fantasía), Sorzabal.

Gavota, Giménez.

SEGUNDA PARTE

Las bodas de Figaro (obertura), Mozart.

Rumores de la Caieta (maia-gueña), Albéniz.

En la Alhambra (serenata), Bretón.

Danza ritual del fuego Falla.

TERCERA PARTE

La Dolorosa (selección), Sorzano.

Los Claveles (fantasía), Sorzano.

La Gran Vía (selección), Chueca.

Magistratura de Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA
El día de abril próximo a las doce de su mañana tendrá lugar en este Organismo, la venta en pública subasta de una máquina de coser "Naumann", en buen estado, subastada en procedimiento número 40 de 1946.
Ceuta, 28 de Marzo de 1947.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil:
OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
Cervantes, 3 Teléfono 796

CARTELERA del CERVANTES

Domingo 30 Desde las TRES

Otra vez una marca gloriosa triunfando sobre nuestra pantalla.



La intriga le apasionará. El film todo le fascinará. Una de esas películas que vemos de tarde en tarde.

Nuestro próximo estreno el SABADO DE GLORIA. La maravilla de las maravillas. El máximo esfuerzo del cinema moderno. ERROL FLYNN y OLIVIA DE HAVILLAND bajo la dirección de MICHAEL CURTIZ en la producción WARNER BROS presentada por BALET y BLAY

LA CARGA DE LA BRIGADA LIGERA

Los protagonistas, el director y la productora de "El Capitán Blood" superándose a sí mismos.

Cofradía de María Santísima de las Penas

Los Hermanos de esta Cofradía podrán recoger las tunicas los días 29, 30 y 31 del actual en la Casa Thellisó, Camoens 21, de 3 a 5 de la tarde.

LA ESMERALDA
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
PALANQUE 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Recordatorios en la Imprenta FARO



LA SEÑORA

Doña Rafaela Gomez Tantos

(Viuda de Gómez Rodríguez).

Falleció el día 24 de Marzo de 1947, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus hijos: Alfonso, Concepción e Inés; hijos políticos, nietos, hermanos, sobrinos y demás parientes y afectos

SUPLICAN a sus amistades asistan a la misa que en sufragio del alma de la finada se celebrará el día 1.º de Abril, a las 9'30 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que les quedarán agradecidos.



EL SEÑOR

Don Pedro Boyer Martín

(De la Policía Armada)

Que falleció el día 24 de los corrientes, a los 32 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Sibon Pantoja; hijos, Africa, Daniel y María; madre, doña Africa Martín; hermanos, doña Dolores y doña Africa; madre política, doña María Pantoja (ausente); hermanos políticos, don Daniel San Bartolomé, don José Romero Pérez y don José, doña Carmela, doña Manuela, doña Encarnación, don Miguel, don Manuel y don Antonio Sibon Pantoja (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana lunes, a las nueve horas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, por el cual les quedarán muy agradecidos.

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA
LOS MEJORES PRECIOS

VICENTE MARTINEZ

JOSE ANTONIO NUMERO 24

SEMANA SANTA EN CEUTA

La Santísima Virgen de las Penas en la procesión del Encuentro

DOMINGO DE RAMOS

Pocos domingos hay en todo el año más solemnes en la Iglesia que el domingo de Ramos, y quizá ninguno en que la religión parezca con más gloria y majestad y en que la devoción de los fieles se haga más sensible. La Iglesia ha creído deber honrar con un culto particular la entrada triunfante que hizo Jesucristo en la ciudad de Jerusalén cinco días antes de su muerte; porque está persuadida a que no fue sin misterio. Así, desde que la Iglesia se vió en libertad por la conversión de los emperadores a la fe de Jesucristo, instituyó esta fiesta. La ceremonia de las palmas o ramos tendidos que llevan los fieles en la mano, no es otra cosa que un símbolo de las disposiciones interiores con que deben celebrarla, y una justa representación de la triunfante entrada que hizo el Salvador en Jerusalén, la que los santos Padres miran como una figura de su entrada triunfante en la Jerusalén celestial.

La bendición de las palmas y de los ramos, y la procesión pública en que se llevan estas palmas, han sido siempre tan solemnes en la Iglesia, que los solitarios y los monjes, que se retiraban a lo más interior de los desiertos después de la Epifanía, para disponerse a la gran fiesta de Pascua apartados de todo comercio humano, no dejaban de volver a sus monasterios a celebrar la de ramos con sus hermanos; y después de haber asistido a la procesión con su palma, se retiraban otra vez a la soledad para pasar toda la Semana Santa en la penitencia, y en la contemplación de los misterios de la Pasión.

Es fácil conocer cuál fue el motivo que tuvo la Iglesia para la institución de esta fiesta, y lo que se propuso con la ceremonia de los ramos. Quiere, sin duda, la Iglesia honrar la triunfante entrada de Jesucristo en Jerusalén entre los gritos de alegría, y entre los aplausos y aclamaciones del pueblo. Quiere por medio de un culto verdaderamente religioso y de un homenaje sincero de todos los corazones cristianos, suplicar, por decirlo así, lo que faltaba a un triunfo puramente exterior, y que fué seguido pocos días después de la más negra y más infame perfidia. Con este espíritu de Religión se deben tomar y llevar los ramos, y asistir a todas las ceremonias de estos días según las intenciones de la Iglesia. Las mismas cosas que gritaban en este día: Salud, gloria y bendición al hijo de David, que viene en nombre del Señor, rey de Israel, gritan, y claman cinco días después: Crucifíjalo, que sea sacrificado como un facinoroso; que sea clavado en una cruz como si hubiese sido el más malvado de los hombres. Para reparar esta cruel impiedad, quiere la Iglesia que todos sus hijos reciban en triunfo a su divino Salvador, y reparen de algún modo aquel superficial, hazafiero e hipócrita recibimiento de los judíos.

Pero ninguna cosa da una idea más justa de esta fiesta y de la santidad de esta religiosa ceremonia de los ramos que las oraciones de que se sirve la Iglesia en la bendición de las palmas y ramos.

Toda la misa de este día es de la Pasión del Salvador. El Introito es del salmo 21, el que debe entenderse a la letra de Jesucristo; en él se ve la Oración del Salvador en la cruz, la pintura de su pasión y de sus tormentos. Su resurrección está pintada en él, como igualmente su reino y la vocación de los gentiles a la fe. La Epístola se tomó del capítulo segundo de la carta de San Pablo a los filipenses, en que el Santo Apóstol exhortase a los fieles a revestirse de verdaderos sentimientos de humildad a ejemplo de Jesucristo, que siendo imagen esencial y consustancial de Dios Padre, y por consiguiente Dios, se anonadó por nuestro amor hasta tomar forma o figura de esclavo, habiéndose encontrado en la condición del hombre, revestido de todas sus miserias, excepto el pecado. El Evangelio de la fiesta de este día, que es de la entrada triunfante de Jesucristo en Jerusalén, es del capítulo 21 de San Mateo.

En este día empieza la Iglesia a hacernos leer en la Misa la historia de la Pasión del Salvador, según la escribió San Mateo.

Jesucristo hace su entrada en nosotros cuando le recibimos en el Sacramento de la Eucaristía; esta entrada debe ser triunfante. Pero no quiera Dios que esta entrada triunfante de Jesucristo en nosotros sea un preludio de su pasión y muerte, como lo fué la que hizo el Señor en Jerusalén entre las aclamaciones del pueblo. No obliguemos al Hijo de Dios a salir de nosotros para irse a hospedar a otra parte. Detengámoslo después de la Comunión con nuestra devoción y nuestro fervor; apartémosnos en adelante de las ocasiones de negarlo. Hagamos que su mansión en nuestra alma le sea dulce y agradable, lo que conseguiremos con nuestro amor, nuestra inocencia y con la reforma de nuestras costumbres.

LOS DIVINOS OFICIOS DE HOY
En la Santa Iglesia Catedral, tendrán lugar hoy los solemnes Oficios del día, a las 9 y 30, celebrándose primero la bendición de Ramos y Palmas y seguidamente la procesión. Terminada esta, se dirá la Misa. Asistirán a estos actos actos nuestras autoridades y la Corporación municipal, bajo mazas.

En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de Santa María de los Remedios, los Oficios y bendición de Ramos y Palmas, tendrán lugar a las 10 y 15 y 11 de la mañana, respectivamente.

También en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), se celebrará a las 10, solemne Misa y bendición de Ramos, que serán distribuidos entre los fieles.

TRIDUOS SOLEMNES
Esta tarde terminan los solemnes triduos que se están celebrando en las iglesias de Nuestra Señora de Africa y de San Ildefonso (barriada del Principe), cuyos cultos empiezan a las ocho.

En la primera de dichas iglesias, tiene lugar el dedicado por la cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad a sus titulares, predicando el muy ilustre señor canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral, don Rafael Navarro Acuña y en la segunda el que en

honor de Nuestra Señora de la Amargura le ofrece su cofradía, que como saben nuestros lectores radica en la iglesia de la popular barriada del Principe, teniendo encomendados los sermones del mismo, el culto presbítero don Jesús Miguel Conde, capellán castrense.

El día primero de abril próximo, a las ocho y media de la mañana, se celebrará por esta cofradía de Nuestra Señora de la Amargura la misa de Comunión general de los cofrades.

LA PROCESION DE ESTA TARDE

Para las 5 y 30 de esta tarde, está anunciada la salida de procesión del paso "Entrada triunfal de Nuestro Señor Jesucristo en Jerusalén", que hará el siguiente recorrido, según el programa oficial: Plaza de Africa, calles Generalísimo Franco, San Juan de Dios, Puente de la Almina, 18 de Julio Méndez Núñez, José A. Primo de Rivera, Plaza de San Sebastián Puente de la Almina, San Juan de Dios, Generalísimo Franco, Plaza de Africa a la iglesia de salida.

LA PROCESION DEL MARTES SANTO

Con los pasos de la Oración del Huerto y el de Nuestra Señora de la Amargura desfilará la cofradía de estos titulares, el próximo martes Santo, saliendo a las seis y treinta de la tarde, de la iglesia de San Ildefonso la que recorrerá las calles principales de la barriada del Principe, bajando por la calle llamada del Quemadero hasta Jadú, donde se disolverá, quedando los pasos en el Hogar de Nuestra Señora de Africa.

Aprovechamos al dar esta noticia el expresar al Presidente de la referida cofradía, don José Sarría Durán, la atenta invitación que ha tenido la bondad de enviarnos para asistir a la indicada procesión.

VIA CRUCIS SOLEMNE

Mañana lunes Santo, a las 8 de la tarde y partiendo desde la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios se verificará el solemnisimo Via Crucis, organizado por las cuatro Ramas de Acción Católica, en el que figurarán las banderas de las mismas y los estandartes y guiones de las diferentes cofradías, invitadas a este acto.

El Via Crucis se hará por las principales calles de la población terminándose en la Santa Iglesia Catedral.

Los asistentes irán en filas de seis, figurando en primer término los niños y niñas, después las señoras y finalmente los caballeros, cerrando la comitiva el Preste y los Consillarios y Presidentes de las Ramas de Acción Católica.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 759⁸.
Temperatura máxima a las 14⁰: 15⁰.
Temperatura mínima a las 5⁴⁵: 9⁶.
Temperatura media: 12³.
Humedad relativa media: 84%
Dirección dominante del viento: Oeste.
Velocidad media del viento: 56 kilómetros.
Horas de sol: 5¹³.
Lluvia en las 24 horas: 8.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: gruesa.

Anúnciese en EL FARO

Lucirá un nuevo manto y todo el Palió cuajado de flores naturales

Emocionantes manifestaciones de culto, los desfiles procesionales de la Semana Santa ceutí se deslizan en un ambiente de belleza y de respeto incomparables. La solemnidad, el más puro espíritu religioso y la devoción, únease aquí para la mayor gloria y esplendor de unas procesiones que nada tienen que aprender o envidiar de las de otras poblaciones.

Por los esfuerzos desplegados este año bien merecen todas las Hermandades y Cofradías el mayor de los elogios. De modo especial ese de que la Santísima Virgen de las Penas es titular, que, de reciente creación, tiene su salida al anochece del Jueves Santo y en la procesión denominada del Encuentro.

Forman a su alrededor el Arma de Aviación antiguos alumnos de San Agustín y muchos otros fieles, que en estos días laboran con sin igual entusiasmo en el arreglo y reforma de su trono y en que Nuestra Señora luzca como nunca en este desfile que ha de coronar con el encuentro de su amado Hijo.

Un nuevo manto y un rico y nuevo vestido lucirá la venerada y bellísima imagen de San Francisco cuyo trono y palió irán todos cubiertos de flores naturales y cuyos acompañantes lucirán túnicas verdiblanco. Se quiere que este año sea una de las procesiones que más llamen la atención por su lujo y organización. Para lo que nada se ha regalado.

Una Hermandad nueva, en fin, que como ayer la de los Empleados Municipales y Nuestra Señora del Mayor Dolor se abre decididamente paso en los desfiles procesionales de nuestra rica y bella Semana Santa. Que este año va a tener en el rítmico y acompañado andar de los penitentes verdiblanco y en la belleza y majestuosidad del trono de Nuestra Señora de las Penas el más claro exponente de lo que es organización, esfuerzo y devoción. Para el mayor aliciente y esplendor de estos desfiles procesionales en los que Ceuta acostumbra a poner toda su fe y catolicidad.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS
La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados, los siguientes Títulos y Tarjetas de Renovación:

Don Antonio Lasheras Fernández; don Juan Rodríguez León; doña Sebastiana González Martínez; doña Rosari Díaz Romero; don Manuel Chacón Carmona; don Andrés Moral Pinto; don Bernardo Moreno Córdoba; don José García Jiménez; don Francisco Galán Sánchez; don Jesús Gómez Limeres; don Diego Gómez López; don Teodoro Gil Alonso; don Tomás Estevez Sánchez; don Luis Campos Cruz; Aixa Ben Mohamed Ben Aiza; don Alonso Aranda López.

(Continuará).

POR 10 PESETAS

Puede Vd. adquirir un bonito lote de **PETACA Y CARTERA** de fantasía con el escudo del CLUB CEUTA o de cualquiera de los CLUBS de 1.ª o 2.ª División, grabado en oro. Pídale a Julio P. Marín. Apartado 733 BILBAO, y se le remitirá contra reembolso

Servicio de Obras de la Zona Aérea de Marruecos

Necesitando este Servicio adquirir por subasta tubería de hierro fundido de 200 mm. diámetro, otras medidas y accesorios, según las condiciones legales y técnicas que se hallan de manifiesto en Tetuán (Marruecos), calle Muley Abseán núm. 2 y en las Juntas Económicas de la Dirección General de Aeropuertos, Ministerio del Aire Madrid y en los Servicios de Obras de Sevilla, Valencia, Zaragoza, Valladolid, Palma de Mallorca, Las Palmas de Gran Canaria y Santiago de Compostela, se hace saber que la subasta se verificará el 30 de abril de 1947 en Tetuán.

El importe de los anuncios en la Prensa B. O. del Aire, B. O. del Estado y B. O. de la Zona de Marruecos, será por cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 29 de Marzo de 1947.
El secretario de la Junta Económica.

Tarjetas de visita. Cartas sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Dr. José Navarro Martínez

MEDICO PUERICULTOR DIPLOMADO

Enfermedades de los niños y Puericultura

Reanuda su consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6

TELEFONO, 7-9-0

CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



Hoy se celebrará el segundo encuentro de Tenis de Mesa Tetuán-Ceuta

A las 12'45 de esta mañana tendrá lugar en los salones del Casino Militar de esta ciudad el segundo encuentro de tenis de mesa entre las selecciones representativas de Tetuán y Ceuta, disputándose la copa donada por el Excmo. Sr. Delegado gubernativo.

Integrarán el equipo ceutí Godino, Varela y Torres, mientras que el de Tetuán estará formado por Zabaleta Valle y Miró.

Los partidos se jugarán simultáneamente en dos mesas y por el siguiente orden:

Miró-Torres, Zabaleta-Varela, Valle-Godino, Zabaleta-Torres, dobles entre Zabaleta-Valle y Torres-Varela, Miró-Godino, Valle-Varela, Zabaleta-Godino, Valle-Torres, Miró-Varela.

Sin embargo, es posible que no haya necesidad de jugar todos los partidos, puesto que estos encuentros terminan en el momento en que un equipo ha conseguido el mínimo de victorias que le aseguren el triunfo y, siendo en este caso 19 los partidos que componen en total los dos encuentros, bastará que un equipo gane diez para terminar la contienda a su favor. Como ya saben nuestros lectores, como consecuencia del primer encuentro en Tetuán el resultado actual es de 5 victo-

Nos advierte la Federación que todos los aficionados que no sean socios del Casino Militar y deseen presenciar el encuentro deberán ir provistos de la correspondiente invitación.

VEINTIUNO.

Hoy juegan España acudirá a los Campeonatos del mundo de Esgrima

Que se celebrarán en Lisboa del 29 de mayo al 10 de junio próximo

Madrid.—A los campeonatos del mundo de Esgrima que se celebrarán en Lisboa del 29 de mayo al 10 de junio próximos enviará España una nutrida representación. Se sabe que Francia tiene ya inscritos 62 participantes, entre ellos algunos femeninos, habiéndose recibido la seguridad de que participarán también Suiza y Luxemburgo. Está asegurada igualmente la participación de tiradores italianos, austriacos, dinamarqueses, suecos, ingleses y belgas, enviando asimismo un escogido equipo los Estados Unidos y posiblemente Argentina, Brasil y Uruguay.—ALFIL.

de su gran clase y habilidad. Más adelante empero, cuando tengamos noticias más concretas, informaremos al lector detalladamente sobre el particular.

- PRIMERA DIVISION**
 Ceuta-Sabadell (0-2).
 Sevilla-Gijón (4-1).
 Barcelona-Madrid (1-2).
 Valencia-Castellón (4-2).
 Oviedo-A. Bilbao (1-4).
 A. Madrid-Español (1-4).
 Murcia-Coruña (1-3).
- SEGUNDA DIVISION**
 Ferrol-Córdoba (1-1).
 Baracaldo-Málaga (0-1).
 Tarragona-Hércules (1-2).
 Cranada-Levante (0-3).
 Zaragoza-Mallorca (1-2).
 Alcoyano-Betis (2-0).
 R. Sociedad-Santander (2-2).
- TERCERA DIVISION**
 Lucense-Pontevedra (1-2).
 Tomelloso-Valladolid (0-3).
 Leonesa-Albacete (0-5).
 Palencia-Salamanca (1-4).
- Burgalesa-A. Zaragoza (0-4).
 Badalona-Júpiter (2-2).
 Arenas G.-Indaucht (2-2).
 Arenas S. D.-Osasuna (1-4).
- Alicante-Huelva (1-2).
 Eche-Cádiz (1-1).
 Mestalla-Segarra (0-2).
 Melilla-O. Jaén (1-0).
- TORNEO CLASIFICACION**
 Algeciras-Egabranse (3-2).
 Atlético-Badajoz (2-5).
 Almería-Linense (2-5).
- Coria-Ceuta (3-4).
 Electro-S. Fernando (5-7).
 Linares-Antequerano (1-5).
 Larache-Calavera (4-2).
- TORNEO MODESTOS**
 (A a las 3, 4 y 5 tarde).
 Gurugú-Aviación (0-1).
 Africa-San Agustín (0-1).
 Español-Alfau (1-1).

Por contar en nuestra ciudad con destacados tiradores internacionales, que recientemente demostraron su valía en el encuentro con Portugal, no deja de tener especial significación la noticia que antecede. Es lo más probable que en el equipo español que se despacha para tomar parte en estos campeonatos mundiales, figuren algunos de nuestros representantes, que tanto en los pasados campeonatos nacionales como en el referido encuentro contra Portugal dejaron evidentes muestras

de su gran clase y habilidad. Más adelante empero, cuando tengamos noticias más concretas, informaremos al lector detalladamente sobre el particular.

Un nuevo producto embotellado de la firma

«Fina Almina»
 (Marca registrada)

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

¡Aprenda Mecanografía!
 ES LA BASE DE UN BUEN EMPLEO
ACADEMIA MERCEDES
 PROFESORADO ESPECIALIZADO
 MILLAN. ASTRAY, 9
 (Junto a EL FARO)

Cartas
 Sobres
 Tarjetas
 de visitas
 Recordatorios

Encárguelas en la
IMPRENTA FARO
 Millán Astray, 7
 Teléfono 799

Recordatorios
 en la imprenta FARO
 Teléfono, 7-99

Dr. Pedro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
 Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.
 Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TETUAN.

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

CASA SALAS
 Radios - Electricidad - Máquinas de escribir
 Accesorios de todas clases.
VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS
 Despacho: General Sanjurjo, 16
 Teléfono, 6-4 5

Doctor Cano Torres
 Especialista en piel, sífilis y venéreo
 Consulta de 4 a 8
 Falange Española 63 Teléfono 547

Coñac **FUNDADOR** DOMECC

DEFENSA PASIVA DE CEUTA

Ya hemos dicho algo en nuestro último artículo de los efectos producidos por la bomba atómica arrojada sobre Hiroshima hoy vamos a continuar ocupándonos del mismo asunto pero haciéndolo extensivo también a lo ocurrido en Nagasaki.

Según observadores imparciales, en Nagasaki, los edificios de hormigón se incendiaron por dentro, pero continuaron en pie. La parte baja de la ciudad aunque compuesta casi toda de edificios de madera, escapó con ligerísimos daños. Se dijo que probablemente este barrio había sido protegido por las colinas que lo separaban del lugar donde estaba la bomba; pero otro barrio que no tenía tal protección quedó también casi intacto. La fuerza de la explosión se disipó considerablemente antes de llegar a estos barrios. En el segundo, pocas casas se desplomaron y ninguna se incendió.

No debe despreciarse el dato, como la mayoría de los lectores saben que las construcciones en el Japón son muy endebles y ligeras, de madera y papel con escasos ladrillos y tabiques, siendo habitables con comodidad, a pesar del clima tan duro de aquel país gracias al empleo habilidoso y adecuado de materiales y de la seda, circunstancia que contribuyó mucho a agravar el estrago producido.

Hay que suponer lo horrible de la situación, con las colosales hogueras en que se convirtieron barrios enteros, teniendo en cuenta que la madera de las casas derribadas servían de leña al fuego. Más no existen pruebas según información de los observadores que fueron a investigar los efectos producidos, de que el calor de la bomba haya causado incendios por sí mismo. Parece ser que la bomba estalló a demasiada distancia del suelo para causar tal efecto. Es verdad que la temperatura producida por la explosión de una bomba atómica es excepcionalmente alta, más el calor de las lanzadas sobre el Japón debió haberse disipado en el espacio. Lo que causó los estragos fué la fuerza de la explosión. Fué según dice el Mayor de la Aviación norteamericana P. de Severski, como si un peso descomunal de más de tres kilómetros de diámetro se hubiera dejado caer sobre una ciudad de casas de madera endebles y medio podridas y edificios inestables de ladrillo. El golpe aplastó todo, quedando bajo los escombros un crecido número de miles de personas. Los cortacircuitos establecidos en las instalaciones eléctricas, las cocinas volcadas, el escape de gas de las cafeteras rotas las lámparas de petróleo, etc., fueron sin duda el origen de aquel voraz incendio, del que la gente no pudo escapar saliendo como en otros casos análogos a la calle, a terrenos libres y desocupados, debido a la magnitud del incendio en los barrios afectados. En Hiroshima debió morir mucha gente aplastados por las paredes y tejados que se desplomaron; muchas otras no teniendo salida, deben haber perecido en las llamas. Se calcula que el número de personas devoradas por el fuego ascendió a unas 50.000.

En la iglesia de Nuestra Señora de África tuvo lugar a las siete de la tarde de ayer, el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita Pura Alvarez Zaya, con el conocido comerciante de esta localidad y estimado amigo nuestro don Manuel Atencia Bourman.

La novia que vestía elegante traje negro de raso y se tocaba con la clásica mantilla española, entró en el templo a los acordes de una marcha nupcial, dando el brazo al padrino don Diego Fernández Caffizares, inspector de Policía de esta localidad, siguiéndole el novio del brazo de la madrina doña Julia Aglio de Fernández.

La iglesia se hallaba profusamente iluminada y adornada con flores naturales.

Bendijo a la feliz pareja el Rvdo. Padre don Bernabé Perpiñán, párroco del Santuario.

Firmaron como testigos, don Manuel Soriano Soriano, director del Banco Central; don Manuel A. Martínez Rodríguez; don José García Barrera, director accidental del Banco Popular Español; Pohomull Khismal; don Diego Ruiz Cervantes; don Juan Rubio García, propietario de España Vinícola; don Javier Carmona Rivas, director del Banco Central en la Zona Occidental e hijo; don Jesús Zapico y don Melquiades Quesada, Interventor del Banco Central.

Después de la ceremonia, que resultó en extremo solemne los nuevos esposos familiares e invitados, entre los que se encontraban distinguidas familias de esta localidad se trasladaron a casa de los novios donde a continuación se celebró una agradable fiesta y se brindó por la felicidad de los novios.

Después de pasar algunos instantes entre sus amistades recién casados, a los que desearon

(Continuará).

Enlace Atencia - Alvarez

mos una eterna luna de miel y muchas felicidades en su nuevo estado emprendieron viaje hacia Tetuán y Tánger, desde donde continuarán para la Península, a fin de visitar las principales capitales de España.

BANDO

El Alcalde - Presidente del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad

HACE SABER: Que con motivo de la festividad religiosa de Semana Santa y durante los días 3 y 4 del próximo mes de Abril, se observarán, sin otras excepciones que las que a continuación se señalan, las siguientes prescripciones:

- 1.ª--A partir de las 10 de la mañana del Jueves Santo se suspenderá el tráfico rodado por la población, hasta la misma hora del Sábado de Gloria.
 - 2.ª--Será permitida la circulación de vehículos oficiales y de aquellos que estén provistos de autorización especial por parte de la Autoridad competente.
 - 3.ª--Para que puedan transitar los automóviles del Servicio Médico, es imprescindible que ostenten en lugar bien visible el distintivo de la Cruz Roja, - sólo circularán por las calles que se indican en la instrucción siguiente.
 - 4.ª--Queda absolutamente prohibido el tránsito de vehículos que gocen de autorización especial por las calles "JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA", "CAMOENS" y "FALANGE ESPAROLA" --hasta su terminación en la Plaza del General Mola--, pudiendo, no obstante, circular por las de "18 DE JULIO" y "CALVO SOTELO".
 - 5.ª--Los servicios de taxis y autobuses para las distintas Barriadas del Campo Exterior, partirán de la explanada existente en las inmediaciones del Puente del Cristo.
 - 6.ª--Se invita al vecindario a que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, colocando en ellas crespones negros el Viernes Santo.
- Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento, advirtiendo que los agentes de mi Autoridad quedan especialmente encargados de hacer cumplir este Bando y de denunciar a sus infractores.

EL FARO
en ALGECIRAS
DELEGACIÓN Y REDACCIÓN:
PEREZ GALDÓS, 13 - TELEFONO, 1409

Hoy dan comienzo los desfiles procesionales con la salida de la nueva cofradía de Nuestro Padre Jesús a su entrada en Jerusalem

LA COFRADIA DE HOY

Nuestro Padre Jesús en su entrada en Jerusalem

Esta nueva cofradía sale de la iglesia capilla del Colegio Salesiano de San Ramón, a las cinco y media de la tarde, para seguir el itinerario que a continuación insertamos: Plaza de Joaquín Ibáñez Castelar. J. Morrison, General Castaños, José Anubio Primo de Rivera, Plaza del Ge-

neralísimo Franco, Alfonso XI Avenida del General Sanjurjo, Regino Martínez, Cristóbal Colón Emilio Santacana, Eduardo Dato, Plaza de Nuestra Señora de la Palma, Alcázar de Toledo, Avenida Cañonero Dato Segismundo Moret, Cayetano del Toro, Plaza de Don Juan de Lima a su templo.

Esta cofradía que es el segundo año en que hace su salida procesional ocasional, consta en la actualidad de un solo paso de rica talla, sobre el que a orfebre de Nuestro Padre Jesús atado a la Columna obra del escultor algecireño, Pepe Román.

Esta nueva cofradía de reciente creación, consta de un solo paso adornado de flores naturales en el que va el Señor sobre una pollina.

Los nazarenos visten túnicas blancas con botones morados y cínculos del mismo color. Todos portan palmas blancas.

En el presente año han completado los equipos de nazarenos y asimismo estrenan nuevos bastones que darán mayor realce al desfile de esta cofradía.

Los nazarenos visten túnicas blancas con botones morados y cínculos del mismo color. Todos portan palmas blancas.

BENDICION DE UN MANTO

Llevarán el escudo de la cofradía consistente en la Cruz de Santiago en rojo, con un fondo que es una palma amarilla cruzada.

Como ayer adelantábamos a nuestros lectores, en la noche del pasado Viernes de Dolores tuvo lugar el acto solemne de bendecir el manto de a Santísima Virgen de Mayor Dolor de la cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte. La bendición fué hecha por el Rvdo. párroco de la iglesia del Carmen don Antón Gándara y la cátedra sagrada fué ocupada por el coadjutor de la ciudad parroquia don Eduardo Villar Reina.

Complementa su equipo capirote morado y capa blanca.

Terminada la bendición, los fieles desfilaron ante la Santísima Virgen, admirando la soberbia joya.

Aún a pesar del poco tiempo de su creación, diez o doce días, lucirán en su cortejo procesional de hoy incluso una bandera blanca con el escudo en gran tamaño.

Ocuparon la presidencia el Ilmo. señor alcalde de la ciudad don Manuel Balerbía y Soler; el Jefe de Estado Mayor don Luis de Lamo; hermano mayor de la cofradía, don Gundemaro Alcalde y otros señores y representaciones.

Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús atado a la Columna y María Santísima de las Lágrimas

SESION EN EL AYUNTAMIENTO

Esta cofradía que es titular del Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad y del Cuerpo de Intendencia del Campo de Gibraltar, sale de la capilla de Europa, a las diez en punto de la noche, para seguir este itinerario: Plaza del Generalísimo Franco Alfonso XI, Avenida General Sanjurjo, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón General Castaños, Juan Morrison, Castelar Dr. Don Ramón Pérez Rodríguez, estación en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, Eduardo Dato, Emilio Santacana General Mola, General Castaños, José Antonio Primo de Rivera, Plaza del Generalísimo Franco a su templo.

En el salón de actos de la Casa Consistorial celebró sesión el pleno de la Comisión Gestora bajo la presidencia del alcalde don Manuel Balerbía y Soler, tratando diversos acuerdos de los que ampliamente informaremos a nuestros lectores en el próximo número.

Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús atado a la Columna y María Santísima de las Lágrimas

REAL ESCLAVITUD DE MEDINACELI

Para la procesión del Santísimo Cristo de Medinaceli se cita a todos los hermanos que hayan recogido su vale de cirio, pose-

(Pasa a la página 6).

GRATIS

PARA PROPAGANDA se le confeccionará y remitirá por correo bonita sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

FOTODIBUJO

Apartado 10,005 MADRID

DOLOR DE CABEZA

Cafeteronal

Reparación y abonos de limpieza de toda clase de máquinas de

Escribir, Coser, Balanza y Básculas.

Personal técnico para cada trabajo

SERVICIO A DOMICILIO

Casa Sánchez

Falange Española, 23. Teléfono, 242

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gaultier.--En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDO coche niño moderno, buen estado. Razón: Calvo Sotelo, 20 (Junto a Borrás).

VENDO casa dos pisos, situada carretera Serrallo, 8 (antes Mezquita) rentando mensualmente, buena edificación. Informes: Ali Susi. Baño Moruno.

COMPRO despacho, máquina escribir. Razón esta Administración.

Alquileres

DESEO habitación independiente, en pensión. Razón esta Admi-

nistración.

Pérdidas

GAFAS graduadas de señora con funda. Gratificaré entrega en Velarde seis. Tienda comestibles.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7. 1.º, lqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos, pónguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.

SOSA Solvay paquetes y granel. Droguería Roma.

TETUAN

CULTOS DE SEMANA SANTA

Hoy festividad de Domingo de Ramos, se celebrará en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, solemnes cultos religiosos y a las diez, misa cantada con procesión de las Palmas alrededor del templo.

A las demás horas las misas de costumbre.

CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE EL AFRICA HESPERICA

Mañana, lunes, hablará el señor Cola Alberich

Siguiendo el ciclo de conferencias sobre el Africa hespérica mañana, a las seis de la tarde, en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura pronunciará una amena e interesante disertación don Julio Cola Alberich, profesor de la Universidad de Madrid, jefe de la Sección del Instituto "Bernardino de Sahagún" de Antropología y Etnología, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El tema elegido por el eminente profesor es el de "Etnología del Norte Africa".

El señor Cola Alberich que es la actualidad organizador en la Academia Politécnica de la Delegación de Educación y Cultura un Museo de Historia Natural y que tantas pruebas nos ha dado en revistas profesionales de sus brillantes dotes de escritor, tiene ya en el mundo de la ciencia una relevante personalidad, todo lo cual asegura que su disertación del lunes próximo dejará un grato recuerdo en el culto auditorio que asiste al ciclo de conferencias sobre el Africa Hespérica.

De Algeciras

(Viene de la página quinta.)

yendo túnica a las nueve de la noche en la parroquia de San Isidro mañana martes día 1, entrando por la puerta de sacristía que queda a la izquierda del templo.

Las hermanas quedan igualmente citadas para dicho día, las que piensen asistir tras la sagrada imagen, entrando por la puerta de sacristía, derecha del templo.

Como en años anteriores no se permitirá la permanencia en el cortejo a nadie que no vista de nazareno.

LA CELEBRACION DEL PRIMER DE ABRIL, DIA DE LA VICTORIA

El martes, día 1 de abril, Día de la Victoria, tendrá lugar en el Paseo de la Feria a las doce de la mañana, una solemne fiesta militar seguida de desfile por la Avenida del General Sanjurjo.

EN LA CAMARA NORTEAMERICANA

(Viene de la primera.)

Las operaciones del Ejército y de la Marina en caso de guerra.

La Internacional comunista no ha sido disuelta, sino que meramente se ha disfrazado. Cuando se fundó en 1917 declaró como objetivo la absorción de las naciones del mundo por la Unión Soviética y la debilitación de la

Una granada contra las oficinas de la Unión anglo-egipcia en El Cairo

Es la segunda agresión en 48 horas

El Cairo, 29.—Ha sido arrojada una granada de mano contra las oficinas de la Unión Anglo-egipcia, causando considerables daños, pero no se han producido víctimas, según se informa.

Esta es la segunda agresión de este género, durante las pasadas 48 horas, contra dicha entidad.

No se han practicado detenciones todavía.—EFE.

Empieza en Moscú ...

(Viene de la primera.)

de hoy de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores en Moscú, el secretario del Foreign Office, Bevin, ha pedido la repatriación de todos los prisioneros de guerra alemanes que aún tienen en su poder los aliados antes del 31 de diciembre.

Las cuatro grandes potencias tienen unos dos millones de prisioneros alemanes; un número aún no determinado se halla en manos de los países que durante la guerra fueron aliados del Eje.—EFE.

Magnífica reacción anticomunista en Polonia

(Viene de la primera.)

via asegura esta mañana que la paz y el orden más absoluto reinan en todo el territorio polaco y que la muerte del viceministro de Defensa Nacional, fue solamente una emboscada, noticias recibidas de Cracovia, dan cuenta de que los guerrilleros anticomunistas ucranianos y polacos realizan en esta región numerosas agresiones apoyados por la población civil.

Los guerrilleros libraron un verdadero combate con los miembros del séquito y la escolta del viceministro de Defensa, que en total sumaban más de treinta personas.

Noticias no confirmadas, dicen que 24 de éstos han resul-

potencia americana contra Rusa, mediante desórdenes interiores. La influencia de Moscú es evidente en todas las actividades comunistas americanas y la conexión se refleja en la identidad política de emblemas y en el hecho de que hayan sido enviados agentes del Komintern a los Estados Unidos.—EFE.

EN VALENCIA HA SIDO DESTRUIDA OTRA ORGANIZACION TERRORISTA

Las detenciones practicadas son numerosas habiéndose causado a los bandoleros 19 bajas

Hay que lamentar la muerte de un guardia civil, un sargento y un cabo resultaron gravemente heridos

Valencia, 29.—En el Gobierno Civil se ha facilitado la siguiente nota:

"Desde hace tiempo la Policía de Valencia venía realizando incansables gestiones para lograr el descubrimiento y desarticulación de elementos más o menos organizados que en el doble aspecto de la agitación política y el bandolerismo activo, pretendían crear un estado de inquietud y zozobra en el ánimo público, con una propaganda clandestina tan pertinaz como irresponsable y a la tentativa o realización de hechos terroristas.

Las gestiones policiales fueron intensificadas hasta llegar a la abnegación más digna de reconocimiento y gratitud por parte de todos, lo que hizo conseguir como primeros frutos la detención de los elementos directivos de la organización clandestina levantina y con ello la ocupación de una emisora de radio clandestina, una imprenta, tres multicopistas, diversas máquinas de escribir al servicio de

tado muertos o heridos, aunque otras informaciones dan cuenta de que el número de bajas se eleva sólo a seis.

Los guerrilleros anticomunistas disponían todos de fusiles ametralladores.—EFE.

La W. P. A. extiende su acción a la capital : : : :

Londres, 29.—La organización antisoviética W. P. A. que actúa con éxito en la región fronteriza polaco-soviética, ha extendido sus actividades a la misma capital polaca, aunque hasta ahora no se hayan producido choques violentos con la Policía del Gobierno comunista.

El corresponsal de la Agencia United Press en Varsovia, dice que el mismo día de cometerse la ejecución del viceministro de Defensa Nacional recibió una invitación firmada por "un representante del W. P. A. para celebrar con él una entrevista en el palco de un teatro durante la celebración de un concierto. Añade el corresponsal que el desconocido no acudió a la cita. A la salida del teatro se enteró de que los miembros del W. P. A. habían realizado cerca de Cracovia un golpe de mano con éxito y habían dado muerte al viceministro de Defensa del Gobierno rojo de Varsovia.—EFE.

estas últimas y gran cantidad de armas explosivos y materiales de propaganda. Pero hubo de continuar la campaña emprendida hasta destruir las ramificaciones locales e interprovinciales sobre todo hasta llegar a los centros vivos de la organización, de unas cuantos bandoleros que, desde las montañas, venían irrealizándose en frecuentes incursiones a diversos pueblos para realizar actos vandálicos y asesinatos en masa, tan monstruosos como el efectuado en Lesa del Obispo sobre honrados y pacíficos vecinos, hecho que ya fué enérgicamente repudiado por la opinión española sin distinción de matices. Por ello la Policía valenciana, en eficaz colaboración con la Guardia Civil siempre pronta al cumplimiento del deber y del sacrificio, no vació en multiplicar las pruebas de abnegación, inteligencia, celo y patriotismo y una vez más su eficacia en la ejecución y su generosidad en el esfuerzo, rindiera espléndidos frutos, hasta el punto de lograr la detención del jefe de los bandoleros en la región levantina y de sus colaboradores más inmediatos, aunque para ello hubo que llegar hasta sus propias guaridas en las montañas, habiéndose ocupado importantes cantidades de armas, víveres y explosivos.

El esfuerzo, pues, ha sido coronado por el éxito pero desgraciadamente hay que lamentar dolorosas pérdidas entre la fuerza pública actuante en el cumplimiento de su deber, al canzando un total de un guardia civil muerto y un sargento y un cabo del mismo benemérito Cuerpo, gravemente heridos.

A las bandidas se les han ocasionado en distintas ocasiones 19 bajas sin contar el abundante número de detenidos en la capital y fuera de ella, entre ellas y en Valencia figuran los autores convictos y confesos de la colocación de explosivos en las vías

¿QUIEN ERA EL CADAVER?

Un complicado caso de homicidio se plantea en la Audiencia de Barcelona

Barcelona, 29.—Un complicado caso de homicidio se ha planteado ante la Audiencia. El 5 de agosto de 1941, el procesado Ramón Eurich Puibros, dió muerte a José Vila, alias "Ricardito", después de una violenta discusión y le robó la cartera, que contenía seis mil pesetas.

Después cortó la cabeza al cadáver y la sepultó en el campo, mientras el cuerpo lo arrojó a un pozo. Poco después fué encontrado en el Río Noya un saco con un cadáver, que identificado por varias personas como perteneciente a José Vila "Ricardito".

Detenido el procesado, confesó su delito y llevó a las autoridades al lugar donde había sepultado la cabeza y al pozo donde arrojó el cuerpo, que efectivamente allí se encontraron. Como quiera que los testigos insisten en afirmar que el cadáver del pozo es el de "Ricardito" y que él lo descuartizó, la tarea Ramón Eurich también asegura del Juzgado es decidir cuál de los dos muertos es José Vila y conocer cómo murió el asesinado de saco que llevó a la detención de Ramón Eurich.

El fiscal ha pedido para éste, por ahora, 15 años de prisión, por homicidio, tres meses de arresto por entorpecimiento legal y setenta mil pesetas de indemnización para la familia de la víctima.—CIFRA.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 799

térreas Madrid-Valencia y Valencia-Barcelona, que han sido entregados al tribunal competente para ser juzgados.—CIFRA.

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ... de ... de 1946

Firma.

ERROL FLYNN Y OLIVIA DE HAVILLAND

los inolvidables intérpretes de EL CAPITAN BLOOD

aparecerán próximamente en su más reciente producción